

## Constructores, preocupados por aumento de precio del asfalto

El fin de semana se conoció una carta enviada por la Cámara Colombiana de la Infraestructura al presidente Iván Duque, en la que el gremio manifiesta su preocupación por el aumento del precio del asfalto, anuncio hecho por Ecopetrol, y le pide reconsiderar la medida.

Según la petrolera, desde hoy el precio de

venta del asfalto tendrá un incremento del 7 %, como consecuencia “de una metodología de cálculo de precios utilizada para los productos petroquímicos e industriales, que consiste en la construcción de un precio paridad con relación a los indicadores internacionales de este producto”.

La compañía añadió que estos ajustes se

hacen anualmente “por solicitud del gremio de la construcción, que prefiere que las variaciones no sean mensuales como es lo usual con este tipo de productos”.

Según los constructores, esto tendrá “un efecto negativo” sobre “la infraestructura de transporte, en particular para la construcción y conservación de carreteras”.

» La Cámara dice que es el tercer reajuste desde 2019; pero, según Ecopetrol, entre 2012 y 2019 no hubo incrementos.